

Allianz Bartim Kembali Berikan Santunan Ahli Waris Almarhum Kades Lalap

Indra Gunawan - BARTIM.INDONESIASATU.ID

Oct 5, 2022 - 09:13



Allianz Barito Timur Saat Menyerahkan Secara Simbolis Santunan Tabungan Kepada Keluarga Almarhum

BARITO TIMUR - Kembali menjalankan komitmennya sebagai Asuransi yang dapat dipercayakan dalam hal Polis Asuransi anggotanya. Asuransi Allianz Kabupaten Barito Timur (Bartim), Kalimantan Tengah, memberikan uang santunan kepada Ahli Waris Almarhum Kades Lalap.

Bertempat di Balai Desa Lalap Kecamatan Patangkep Tutui Kabupaten Bartim, 22 September 2022, dilaksanakan acara simbolis penyerahan Santunan Meninggal Dunia kepada ibu Mine ahli Waris dari Alm Rianto, mantan Kades Lalap. Nilai Santunan Meninggal Dunia yang diterima oleh Pihak Keluarga almarhum sesuai dengan yang tertera pada Buku Polis yakni sebesar Rp. [76.809.652,-](#) (Tujuh Puluh Enam Juta Delapan Ratus Sembilan Puluh Enam Ratus Lima Puluh Dua Rupiah).

Dihadiri langsung pada simbolis Penyerahan Santunan ini, PIC Kantor Allianz Barito Timur yang juga sekaligus Wakil Ketua DPRD Barito Timur Dr. Ariantho S Muler, ST., MM di dampingi oleh para Tenaga marketing Allianz Barito Timur.

Dalam sambutannya PIC Kantor Allianz Barito Timur, Ariantho Muler menyampaikan Turut berdukacita yang mendalam atas meninggalnya Bapak Alm Rianto dan hak beliau sebagai nasabah, sesuai Program Tabungan Proteksi yang di pilih yakni Program Warisan maka hari ini kami sampaikan ke pihak keluarga bahwa sudah di cairkan ke Rekening An. Ibu Mine yakni istri almarhum.

"Dana Warisan sudah ditransfer langsung dari pihak Allianz ke rekening Ahli Waris pada tanggal 22 September 2022," kata Arianto Muler.

Pada saat Acara Penyerahan santunan ini juga hadir Pj Kades Lalap Kardianto dan juga camat Patangkep Tutui, Simon Stiven Oktavianus. Camat Patangkep Tutui menyambut baik Program Allianz ini masuk ke wilayahnya karena dinilai dapat membantu warga ketika terjadi sakit ataupun musibah, begitu juga Pj Kades Lalap menyampaikan terimakasih kepada Allianz karena sudah membantu semua Proses Klaim, sehingga warga kami sudah menerima hak nya sebagai nasabah yakni berupa santunan.

"Juga ucapkan terima kasih atas pelayanan Allianz Bartim dalam hal membantu warga kami, sehingga proses klaim Asuransi berjalan baik, ini membantu dan meringankan beban duka yang dialami keluarga duka, sekali lagi kami ucapkan terima kasih," kata Camat Tutui Patangkep ini.

Pada akhir acara ibu Mine istri almarhum menyampaikan terimakasih kepada PT. Allianz karena sudah memberikan Komitmennya kepada kami sebagai nasabah. Dari awal kami tidak pernah ragu dengan Allianz karena sudah sangat banyak bukti Allianz membantu nasabahnya di Barito Timur.

"Kehadiran Allianz disaat terjadinya dukacita seperti saat ini sangat membantu, dan saya akan mengajak keluarga agar bisa bergabung di Asuransi ini kedepannya," kata Mine, isteri Alamarhum.